
Fraktion Hannoversche Linke
( Anfrage Nr. 0797/2004 )

Anfrage der Fraktion Hannoversche Linke zu Schulen

Die Anmeldungen für die weiterführenden Schulen für das kommende Schuljahr sind 
erfolgt. Durch die Auflösung der Orientierungsstufe ist eine besondere Situation entstanden.

1. Wie viele Schüler sind bei der Anwahl der unterschiedlichen Schulformen (Hauptschule, 
Realschule, Gymnasium und Gesamtschule) wurden angemeldet?

2. Sind Schulen mit Ganztagsangebot besonders angewählt worden?

3. Gab es in einer Schulform mehr Anmeldungen als Plätze vorhanden sind?
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